

Les Vénézuéliens mettront en exergue le legs d'Hugo Chavez



Caracas, 2 mars, (RHC).- Les Vénézuéliens ont amorcé aujourd'hui les activités d'hommage à feu le président Hugo Chávez, à l'occasion du 4^e anniversaire de son décès. Ils vont mettre en exergue son legs.

Durant une allocution, le président Nicolás Maduro, a signalé qu'Hugo Chávez a été un leader de son temps qui a dépassé les frontières du Venezuela pour devenir un icône mondial.

Il a signalé que ce sera l'occasion de ratifier l'engagement et la loyauté du peuple envers le processus de transformation sociales entrepris par le leader socialiste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/123135-les-venezueliens-mettront-en-exergue-le-legs-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba